
 

 

MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ PINHEIROS-PIRAPORA 

GESTÃO 2019-2021 

DATA: 31/08/2020 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: Web – Plataforma Teams 

 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-PP 

Entidade  Nome 

SABESP Cintia Nicolau 

DAEE Josué Barranco 

DAEE Carolina Nakadomari 

SIMA Márcia Nascimento 

PM de Santana de Parnaíba Laís dos Anjos S. Gimenez 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

APU (Presidente, em exercício do CBH-AT) Amauri Pollachi 

DAEE (Secretário do CBH-AT) Luiz Fernando Carneseca 

FABHAT (Diretor Presidente) Hélio César Suleiman 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Secretaria Executiva Larissa Cristina 

DAEE Alfredo Pisani 

CRHI Laura Stela 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS 

Secretaria de Logística e Transportes Augusto Olavo Leite 

 

1. Abertura 
 

Com início às 09h50, Amauri Pollachi (Presidente em exercício do CBH-AT) se apresentou e 
agradeceu a presença de todos. Pediu para que a Ana Sedlacek (Secretaria Executiva) informasse 
o quórum da reunião. 
 
Ana disse que para a questão de quórum havia 4 membros das seguintes instituições:  
 

✓ SABESP, com a presença de Cintia Nicolau; 
✓ DAEE, com a presença de Josué Barranco e Carolina Nakadomari; 
✓ PM de Santana de Parnaíba, com a presença de Laís dos Anjos; e 
✓ SIMA, considerando a presença de Márcia Nascimento representando a Instituição, 

apesar de não ter realizado indicação formalizada.  



 

 

 
Considerando o exposto, Amauri disse que não poderia realizar a indicação dos coordenadores 
já que a reunião não deu o quórum necessário. Explicou que deveria ter a presença de no 
mínimo 10 membros em segunda chamada, o que representa 1/3+1 dos assentos das entidades. 
 
Após solicitação do Amauri, Larissa Cristina (Secretaria Executiva) apresentou o cadastro com a 
composição dos membros fazendo a seguinte leitura:  
 
Segmento ESTADO: CETESB, SABESP, DAEE, EMAE, IPT, Secretaria da Saúde, Secretaria de 
Logística e Transportes, Secretaria de Desenvolvimento Regional e SIMA.  
 
Segmento Municípios: Barueri, Carapicuiba, Itapevi, Jandira, Osasco, Pirapora do Bom Jesus, 
Santana de Parnaíba, São Paulo e Taboão da Serra. 
 
Segmento: Sociedade Civil: UFABC (T), CIESP Oeste (T), CIESP Castelo (T) AEARP (T) e AESABESP 
(S) e ABES (T). 
 
Destes, não foram indicados representantes as seguintes instituições: SIMA, PM de Carapicuiba, 
Itapevi, Jandira, Osasco, Pirapora do Bom Jesus, Taboão da Serra e por fim CIESP Castelo. 
 
No segmento da Sociedade Civil, há muitos assentos vagos que não houve manifestação na 
participação. 
 
Nesse sentido, Amauri comentou sobre a dificuldade de indicação para o caso das prefeituras 
nesse momento, tendo em vista o processo eleitoral que irá acontecer esse ano. E lamentou a 
falta de interesse da Sociedade Civil na participação. 
 
Ainda assim, Amauri propôs a realização de um diálogo. Todos se apresentaram. 
 
Considerando a presença da Cintia Nicolau, Amauri pediu para que ela comentasse brevemente 
sobre os trabalhos do GT Subcomitês, tendo em vista que ela é a coordenadora desse Grupo. 
 
Cintia explicou que foram realizadas 4 reuniões deste GT e que no momento que estavam 
encerrando os trabalhos, a pandemia da COVID-19 atrapalhou o andamento das reuniões. 
 
Amauri sugeriu a reativação do GT e elaboração de um documento final para ser encaminhado 
à Diretoria. 
 
Márcia Nascimento comentou que em 2002, quando participava desse subcomitê, a 
participação era fortalecida principalmente pela Sociedade Civil. Complementou que a 
formalização da indicação da SIMA está sendo verificada internamente, mas se colocou a 
disposição do que for necessário. 
 
Josué Barranco (DAEE) ressaltou a importância da instalação dos subcomitês, principalmente 
considerando a participação da instância nas reuniões das câmaras técnicas ou grupo de 
trabalho.  
 
Luiz Fernando (DAEE), Secretário Executivo do CBH-AT, comentou que se preocupa com a baixa 
participação e ressaltou a importância do subcomitê. Questionou os representantes que fazem 
parte do GT Subcomitês. 
 
Ana Sedlacek fez a leitura. 



 

 

 
Cinta Nicolau explicou que apesar de ter um número razoável de representantes, eram poucos 
os que participavam das reuniões. Porém, se comprometeu em retomar o trabalho que estava 
sendo realizado para propor melhorias e fortalecimento aos subcomitês.  
 
E enfatizou sobre uma questão que está sendo discutida no GT com relação à distribuição 
geográfica dos municípios e divisão na estruturação dos subcomitês. Como exemplo, citou o 
Município de Cotia, que faz parte hoje do subcomitê Cotia Guarapiranga, porém tem maior 
identidade em Pinheiros Pirapora, e que isso é uma das questões que podem ter afastado o 
município da participação. 
 
Amauri agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião as 10h40. 


